

## CERVEZAS SAN FRUTOS

A los pies de la sierra de Guadarrama, en la provincia de Segovia encontramos una cervecera artesana, independiente y familiar, cuyos comienzos se remontan al año 2013, apostando en aquel momento por la elaboración de cervezas con calidad, ofreciendo un catálogo de gran variedad y equilibrio, lo cual ha propiciado su crecimiento y está contribuyendo en la difusión de la cultura cervecera del país.



Cervezas San Frutos

Incluso colaboran con otras marcas y se han convertido en una cervecera referente a nivel nacional intentando mejorar y desarrollando su venta online, para adaptarse con éxito a los nuevos modelos de consumo.

Apuestan por la sostenibilidad y para ello invierten en mejoras industriales y energéticas en su fábrica.

Bajo el lema “Nuestro trabajo es nuestra pasión”, unen innovación y respeto por la tradición consiguiendo un producto que los identifica como ¡Salud y cerveza de verdad!